## Une belle escapade en Quercy

C'est le Quercy que les Randonneurs de la vallée de l'Echelle ont choisi d'arpenter cette année pour leur séjour de printemps. " Y a plus de saison" dira un participant, car habituellement, c'est à l'Ascension que se déroule ce périple. Mais cette année, Danièle Maquignon, l'organisatrice a choisi un pont d'avril-mai pour ce séjour de quatre jours. Bien lui en a pris, car la météo a été très agréable pour les 30 marcheurs qui ont d'abord découvert Martel, la ville aux sept tours bâtie sur la Causse qui porte son nom.

A partir d'un hébergement confortable au château de Termes, les randonnées se sont déroulées au départ de magnifiques villages classés, tel Carennac au creux d'un cirque de verdure et au pied des falaises franchies à pied bien sûr et de bon matin. Puis Autoire et ses belles maisons superbement restaurées, Loubressac cité médiévale avec ses ruelles fleuries surplombant la Dordogne lotoise. Enfin Rocamadour, impressionnant site au bord de la falaise, village médiéval et citadelle de la foi qui, avec ses 600 habitants, reçoit prés de deux millions de visiteurs par an!

Au cours de ces quatre jours les mollets ont été mis à rude épreuve, 65 km parcourus et 1880 m de dénivelé cumulé. La convivialité toujours présente et l'excellente restauration ont permis à chacun de franchir toutes les étapes avec le sourire dans l'effort.

Texte Guy Defontaine - Photo Bernard Sicre

